

Regierungsratsbeschluss

vom 2. November 2021

Nr. 2021/1581

Wahl Vertretung Verbandes der Solothurner Einwohnergemeinden in die Kommission zur Förderung der Chancengleichheit

1. Erwägungen

Am 17. August wurden die Mitglieder der Kommission zur Förderung der Chancengleichheit gewählt (RRB 2021/1148). Die Vertretung des Verbandes der Solothurner Einwohnergemeinden (VSEG) war zu diesem Zeitpunkt vakant.

Ende September hat der Vorstand des VSEG Frau Karin Kälin Neuner-Jehle als Vertretung des VSEG in der Kommission zur Förderung der Chancengleichheit bestimmt.

2. Beschluss

- 2.1 Frau Karin Kälin Neuner-Jehle wird für den Rest der Amtsperiode 2021 - 2025 als Vertreterin des Verbandes der Solothurner Einwohnergemeinden in die Kommission zur Förderung der Chancengleichheit gewählt.
- 2.2 Die Entschädigung der Kommissionsmitglieder, welche nicht von Amtes wegen Einsitz nehmen, richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31).



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Personalamt (2)
Departemente (5)
Staatskanzlei (2)
Gerichtsverwaltung
Polizei Kanton Solothurn
Direktion Solothurner Spitäler AG
Verbandes der Solothurner Einwohnergemeinden
Mitglieder Kommission zur Förderung der Chancengleichheit (10, Versand durch Personalamt)